

試験運航を開始した「さんふらわあむらさき」および 寄港外国クルーズ客船「ダイヤモンドプリンセス」と「ノーティカ」と会う

2023.4.4 池田良穂

3月の国際クルーズ客船寄港開始をうけて、続々と海外のクルーズ客船が寄港しています。個人的な理由でなかなか寄港スケジュールと合わずに、港に出かけて彼女たちの写真を撮ることができなかったのですが、去る4月4日は、大阪港で「ダイヤモンド・プリンセス」の入港、神戸港で「ノーティカ」の入港を撮影することができました。

当日の明石海峡の通過船を調べてみると新造船「さんふらわあむらさき」が、9時半に東航、15時過ぎに西航することがわかり、この日は、大阪港、神戸港、そして淡路島の岩屋に移動してシップウォッチングを楽しむことができました。





大阪港に入港する「ダイヤモンド・プリンセス」です。



神戸港に入港する「ノーティカ」です。後ろにはレストラン船「ルミナス神戸2」が続きました。



神戸港に入港して、中突堤に停泊した「ノーティカ」です。



「ノーティカ」の顔写真です。最近は、ブリッジより上に客室・公室をもつ船が増えました。



大阪南港を出港して15時過ぎに明石海峡に姿を表わした「さんふらわあむらさき」です。



明石海峡大橋の下を通過する「さんふらわあむらさき」です。